

# Sortie au Palais de la Découverte

On est allés au Palais de la Découverte, on a fait en premier la visite d'une exposition sur le termites et la fourmi. Je n'ai pas trop aimé car je déteste ces bêtes-là.

Après on est allés voir une exposition sur les planètes c'était bien représenté. Ensuite on est allés manger dans un square avec les sixièmes quatre, c'était drôle quand on mangeait, il y a un rat qui est passé, ça nous a fait peur. L'après-midi on est allés voir un exposé sur l'électricité statique. Après on a fait des jeux c'était drôle. En dernier on a vu l'école des rats, c'était trop mignon lorsqu'ils allaient chercher la nourriture dans la mangeoire.

Clémence